

# Ein gelungener Einblick in das Leben unserer Schule

Am vergangenen Freitag lud die Realschule Augustdorf zu einer Informationsveranstaltung für Eltern und angehende Schülerinnen und Schüler ein – und viele nahmen die Gelegenheit wahr, unsere Schule und ihre Besonderheiten kennenzulernen. In der Aula eröffnete Schulleiterin Frau Grimm den Abend mit einer herzlichen Begrüßung aller Anwesenden.

Anschließend konnten die Kinder in kleinen Gruppen am Schnupperunterricht teilnehmen und erste Einblicke in drei Fachbereiche gewinnen: Im Fach Physik experimentierten die Kinder zu grundlegenden naturwissenschaftlichen Phänomenen und lernten, wie man durch Beobachten und Ausprobieren spannenden Fragen auf den Grund geht, im Fach Informatik erhielten die Kinder einen ersten Eindruck von Programmieren mithilfe eines kindgerechten Programmierprogramms und im Spanischunterricht lernten sie erste Wörter kennen.



Währenddessen bekamen die Eltern bei einer geführten Tour durch die Schule die Möglichkeit, unser Schulkonzept, unsere Räumlichkeiten und unsere Schwerpunkte kennenzulernen. Im Zentrum stehen bei uns die Werte „Bildung anregen, Begabung entdecken, Befähigung zum Bestehen und Bereitschaft zur Verantwortung“.



Ein besonderer Fokus lag auf unserem vielfältigen Wahl- und AG-Angebot: So wurde das Wahlfach Technik vorgestellt, aber auch unsere Arbeitsgemeinschaften wie Robotik, Schulsanitätsdienst, Bienen-AG und Koch-AG. In der Robotik-AG programmieren und testen Schülerinnen und Schüler Roboter; der Schulsanitätsdienst bietet Hilfe bei kleinen Verletzungen oder Beschwerden im Schulalltag und sorgt für Fürsorge und Schutz; in der Bienen-AG lernen die Kinder alles über Bienen, ihre Umwelt und die Pflege eines eigenen Bienenvolks – mit dem Ziel, am Ende des Schuljahres einen eigenen „Schulhonig“ ernten zu können. In der Koch-AG schließlich bereiten die Kinder gemeinsam internationale Gerichte zu: vom Einkaufen über Zubereitung bis hin zum gemeinsamen Essen und Aufräumen.

Unsere Realschule versteht sich als kleine, familiäre Gemeinschaft. Es ist uns wichtig, die Kinder zu Selbstständigkeit zu erziehen, ihnen eine solide Allgemeinbildung zu vermitteln, Werte wie Respekt und Toleranz näherzubringen und sie für Gesundheit und soziale Verantwortung zu sensibilisieren.

Den gelungenen Abschluss der Veranstaltung bildete eine gemütliche Runde bei frisch gebackenen Waffeln und Tee – in entspannter Atmosphäre hatten Eltern und Kinder Zeit, Fragen zu stellen und ins Gespräch zu kommen.

Wir sind sehr dankbar für das rege Interesse und die positive Resonanz – und freuen uns darauf, gemeinsam mit neuen Kindern und Familien den Weg an unserer Schule zu beginnen!

